

GROSSER RAT

Anfrage Emanuel Waeber

2015-CE-86

Gründung Stiftung Energieeffizienz

DEE
19.03.2015

Der Staatsrat wird im Zusammenhang mit der Gründung einer Stiftung zur Energieeffizienz eingeladen, auf nachfolgende Fragen Auskunft zu geben.

1. Die kontinuierliche Überprüfung der Energieeffizienz sämtlicher öffentlicher Gebäude des Kantons gehört zur energietechnischen und effizienzsteigernden Kernaufgabe des Kantons. Aus welchen Gründen hat der Staatsrat nicht bereits vor Jahren entsprechende Massnahmen ergriffen?
2. Weshalb wird eine Vorfinanzierung des Projektes benötigt, wenn bereits bei der Gründung bekannt ist, dass eine finanzielle Abgeltung direkt der Stiftung Energo zufließt?
3. Weshalb wurde in dieser Angelegenheit nicht die vorhandene Kompetenz der hiesigen Ingenieurschule in Anspruch genommen?
4. Anhand der vorliegenden Informationen, kann davon ausgegangen werden, dass das Thema der Gebäudeenergieeffizienz ebenfalls im Rahmen der Konferenz der Kantonalen Energiedirektoren (EnOK) traktandiert und besprochen wurde. Welches sind die Resultate dieser Diskussion und wie ist die Haltung der übrigen Kantone dazu?

(Gez.) Emanuel Waeber, Grossrat